



25 de agosto de 2006

## **La CHS abre dos pozos para los regantes del Azarbe Mayor con un caudal de 280 litros por segundo**

*Fuentes Zorita ha visitado los sondeos y ha comprobado las obras de un nuevo pozo, que se abrirá la próxima semana y que dará un caudal similar a los anteriores*

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, ha visitado hoy los dos pozos, con un caudal total de 280 litros por segundo (140 l/s cada uno) que la Comisaría de Aguas ha abierto para abastecer a los regantes del Azarbe Mayor, quienes la próxima semana dispondrán de un caudal similar que se extraerá de un nuevo sondeo, cuyo estado de las obras también comprobó el máximo dirigente de la Confederación.

Fuentes Zorita estuvo acompañado en el recorrido por el Comisario de Aguas, Manuel Aldeguer, el presidente de la Junta de Hacendados de la Huerta de Murcia, Sigifredo Hernández, y diversos regantes de l Azarbe Mayor, que podrán regar sus cultivos mediante un caudal total de más de 400 litros por segundo, con lo que la CHS resuelve los problemas de sequía que padece este colectivo.

El presidente de la CHS declaró durante la visita que, con la apertura de estos pozos, se soluciona “el grave problema de los centenares agricultores y sus familias, que estaban pasando un grave aprieto hasta que se terminen de resolver los requisitos técnicos, administrativos y legales que necesita el aprovechamiento de caudales” provenientes de la Estación Depuradora de Aguas Residuales de Murcia (EDAR de San Antón).

En este sentido, la conducción que llevará agua depurada desde la EDAR hasta el Azarbe Mayor, promovida por la sociedad estatal Aguas de la Cuenca del Segura, concluirá el próximo mes de septiembre, y su uso para regadío requiere del informe favorable de la Consejería de Sanidad.

Además, el presidente de la CHS expresó su confianza en que el Ayuntamiento de Murcia concrete definitivamente su reiterada oferta pública de poner a disposición de la CHS el pozo de Zarandona, con cuyos caudales “no sólo se completarían las necesidades de los regantes del Azarbe Mayor, sino que se redistribuiría, de acuerdo con la Junta de Hacendados, entre todo el conjunto de regantes de la Huerta de Murcia”.

La apertura de los pozos se produjo un día después de la reunión que mantuvieron en la CHS el pasado miércoles, día 23, Fuentes Zorita, Aldeguer y Hernández, así como procuradores y regantes del Azarbe Mayor, en la que se llegó al acuerdo de poner en marcha con carácter inmediato los dos pozos para la Acequia de Pitarque.

Además, el presidente de la CHS anunció en ese encuentro que se habían desbloqueado las obras de la conducción entre el Azarbe Mayor y la EDAR de Murcia (Rincón de San Antón), una vez que el Ayuntamiento de Murcia, a través de Emuasa, había renunciado a las modificaciones técnicas que propusieron en el último momento, por lo que los trabajos concluirán dentro del mes de septiembre.

---

Esta actuación de rehabilitación ambiental permitirá recuperar un caudal circulante por el Azarbe Mayor.

La situación de los regantes de esta zona de la Huerta de Murcia es particularmente grave, y arranca de hace varios años, cuando se vieron desprovistos de los caudales provenientes de la Depuradora de Zarandona, agravada dicha situación por la sequía que padece la Cuenca, ya que el Azarbe Mayor recibe agua mediante avenamiento (sobrantes de riegos en zonas más altas de la Vega).